
 

第５回三次市学校給食調理場整備計画策定委員会における意見の概要 

 

 

１ 開 催 日 時  令和２年１月２４日（金） １３時３０分～１５時３０分 

          三次市生涯学習センター「交流ホール」 

 

 

２ 意見の概要 

 委員会の公開・非公開について 

 ◇  前回同様公開とし，写真・動画等の撮影は冒頭部分についてマスコミのみ許可し，録音

については記録用として事務局のみ行うこととする。 

 

 第 4 回委員会の意見概要について 

 ◇ 訂正・修正等なし。 

 

 意見集約報告書（案）について 

◇ 集約の内容については概ね意見も盛り込まれており，まとめられていると思う。 

◇ 色々出た意見をまとめており，子供たちのことを一番に考えたものになっている。 

◇ 災害の想定が浸水及び土砂災害となっているが，地震による隣接施設の倒壊などの可能性

もあるので，追加したほうが良い。 

◇ 見学コースや試食が出来る部屋など，食育の授業等が行える場所を確保すべきでは。 

◇ 中学校の給食時間の確保等について，調整を図る旨の追記が必要ではないか。 

◇ アレルギー対応については，「早急に」及び「国の定める対応方針に基づいた」などの追

記を行う。 

◇ １箇所での整備が妥当との意見が多かったが，委員会の総意には至らないため，リスク対

策なども踏まえ，「複数箇所との比較検討を行われたい」という表現で残す。 

◇ 施設の管理・運営体制に関することも冒頭部分に申し添えるべきではないか。 

 

その他質問等 

◇ 地産地消に関連し食材供給についてだが，献立をどのくらい前に立てるのか，地元農家で

賄えているのか，分かれば教えてもらいたい。 

⇒ 調理場により異なるが，現状は概ね２～３箇月前に立てている状況。（委員） 

⇒ 地元生産者に需要量を伝え，不足分については業者から購入している。（委員） 

◇ 建設について費用が掛かると言うが，国の補助などがあるのではないか。 

  ⇒ 対象の児童生徒数で補助額が決まり，それを超える部分は市の負担となる。（事務局） 

 

その他 

 ◇ 第三者から各委員宛に個別に手紙が届いた件について，以後同様の事案があった場合，事

務局へ連絡を行っていただきたい。（委員長） 


